## 16. Mai 2006 Niederösterreichische Nachrichten



Die "S 1-Protest-Radier" machten Pause am Stadtler Frischemarkt, die BIM-Groß-Enzersdorf hielt ihre Transparente hoch.



## **KURZ NOTIERT**

## MARCHFELD

Straßengegner. Die Bürgerinitiative "Rettet die Lobau" und Global 2000 trommelten vergangenen Samstag an die 50 Protestradler zusammen, um die geplante Trasse der S 1 von der Lobau über Süßenbrunn, Eibesbrunn bis Korneuburg abzufahren. Am Vormittag machten die sportlichen Aktivisten - immerhin mussten sie insgesamt 46 Kilometer abstrampeln - Pause am Groß-Enzersdorfer Frischemarkt.